
ATA DE REUNIÃO

Evento Reunião do Comitê de Gestão de Pessoas

Data 22/8/2024

Horário 15h

Local Telepresencial pelo Google Meet

Presentes - Desembargador Edison dos Santos Pelegrini;
- Desembargador Ricardo Regis Laraia;
- Desembargador Fábio Bueno de Aguiar;
- Juíza Andreia de Oliveira;
- Juíza Juliana Benatti;
- Servidora Paula Toniatti;
- Servidora Helen da Silva Paes de Souza;
- Servidora Camila Lelis Yamaya;
- Servidor Alessandre Luis Niza;
- Servidora Monica Laterza Lopes
- Servidor Ataur Torino Dalpino;
- Servidora Susana Haydee Flores Cucatti;
Servidora Flavia Pinaud de Oliveira Mafort
- Servidora Juliana Ignes Pio Pereira;
- Servidor Rodrigo Cesar Barros da Rosa;
- Servidor Carlos Eduardo Buzan Larica.

Ausências
justificadas / - Desembargadora Susana Graciela Santiso;

- Desembargadora Ana Cláudia Torres Vianna;
- Juíza Maria Flavia de Oliveira Fagundes;
- Juíza Camila Ceroni Scarabelli;
- Juiz Breno Ortiz Tavares Costa;
- Servidor Luiz Henrique de Freitas Pereira;
- Servidora Iara Cristina Gomes;
- Servidor Alan Rogerio Oliveira Simões de Melo;
- Servidora Liliam Maria de Camargo.

Pauta /
Assuntos

- Secretários de audiência
- Pesquisa de clima organizacional



O Desembargador Coordenador, Edison dos Santos Pelegrini, iniciou a reunião cumprimentando e

agradecendo a todos os integrantes pela presença.

A Secretária de Gestão de Pessoas Paula Toniatti publicizou que, no próximo concurso, será exigido

nível superior para o cargo de Técnico Judiciário. Nesse sentido, cessão de servidores municipais

deverá observar este requisito de qualificação. Informou que inexistiu provimento de cargos da

magistratura no último concurso nacional. Dessa forma, houve a utilização dos cargos de assistente

de juiz para atender demanda dos secretários de audiência. Assim, todos os servidores que

desempenham a função de secretário de audiência serão gratificados por esta atribuição.

Em relação à demanda do Fórum de Ribeirão Preto, explicou a Secretária de Gestão de Pessoas que

a Alta Administração está atenta ao déficit de servidores, procurando desenvolver soluções. A

servidora Camila Lelis Yamaya ressaltou que o Excelentíssimo Desembargador Manoel Carlos

Toledo Filho cedeu servidores do gabinete para auxílio naquela unidade.

Os servidores Alessandre Luis Niza e Rodrigo Cesar Barros da Rosa enfatizaram que a discussão

deve se sobrepor às questões meramente remuneratórias dos secretários de audiência. O

Excelentíssimo Desembargador Ricardo Regis Laraia elogiou a atividade criativa implantada pelo

Regional como solução de problemas, enfatizando a problemática das metas. A utilização da

tecnologia foi ressaltada. O servidor Rodrigo Cesar Barros da Rosa comprometeu-se a preparar

material sobre o tema.

Após, o Excelentíssimo Desembargador Fabio Bueno de Aguiar esclareceu reunião ocorrida

tratando de pesquisa de clima organizacional, contando com a presença do referido desembargador,

e dos servidores Rodrigo Cesar Barros da Rosa e Helen da Silva Paes de Souza, assessorados pelo

servidor Carlos Eduardo Buzan Larica. Nela, a servidora Helen da Silva Paes de Souza expôs que

esse conteúdo sempre é solicitado pelos colegiados superiores em forma de questionários. A

Assessoria de Gestão Estratégica atuou nas pesquisas anteriores, mas não acompanhou as

providências posteriores, afirmou. O Excelentíssimo Desembargador Fabio Bueno de Aguiar

questionou, no encontro, sobre a escolha de critérios para a formulação do questionário. A servidora

Helen da Silva Paes de Souza elucidou que o Conselho Superior da Justiça do Trabalho costuma

divulgar parâmetros e que o formulário atual faz parte de uma iniciativa do Tribunal Regional do

Trabalho da 15ª Região. O servidor Rodrigo Cesar Barros da Rosa, então, discorreu que o contexto

acerca da temática Clima Organizacional costuma ser trabalhado por outros órgãos, utilizando-se

das áreas de Gestão Estratégica e Gestão de Pessoas, indo muito além de dados meramente

quantitativos, envolvendo um conjunto de fatores que formam a atmosfera organizacional.

Concluíram, ao final, que, a partir do apoio da Presidência, um programa institucional poderia ser

desenvolvido, materializando políticas de melhorias.



O Excelentíssimo Desembargador Fabio Bueno de Aguiar sugeriu a contratação de empresa externa

especializada em pesquisa organizacional, iniciativa apoiada pelo Desembargador Edison dos

Santos Pelegrini. Também, juntamente do servidor Rodrigo Cesar Barros da Rosa, enfatizaram o

papel da gestão organizacional. O Excelentíssimo Desembargador Ricardo Regis Laraia ressaltou a

importância da capacitação em gestão.

Ao final, o Excelentíssimo Desembargador Coordenador do Comitê de Gestão de Pessoas, Edison

dos Santos Pelegrini, agradeceu a todos pela participação, encerrando a reunião às 16h19.

Ata preparada por Carlos Eduardo Buzan Larica
Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês

Em 11/9/2024

Ata aprovada por Desembargador Coordenador, Edison dos Santos Pelegrini. Em 19/9/2024
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